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группы

Работоспособность и спаянность 
' коллектива учебной группы в зна

чительной степени зависят от того, 
насколько правильно понимает свои 
обязанности и выполняет их старо
ста группы.

10 марта староста групры 
•»*-5 ’-1 Л. Казаков представил в 

' ;нат сведения о посещаемости за 
«■яжелю. В группе за это время нет 
ни одного пропуска занятий без 
уважительных причин. Ясно, что 
таких результатов группа смогла 
добиться в значительной мере в ре
зультате энергичной работы старо
сты.

К образцовым старостам можно 
отнести также студента группы 
МО-51-2 В. Ракова. В его группе 
не г пропусков занятий без уважи
тельных причин, аккуратно выпол
няется учебный план.

1 Всего этого старосты смогли до
стигнуть благодаря тому, что доб
росовестно выполняют свой долг, 
высоко ценят и оберегают честь 
группы, стремятся сделать ее луч
шей на факультете, в институте.

К сожалению, не все старосты 
хорошо знают, что им нужно де
лать. Обычно они «водят свей обя
занности к учету посещаемости и 
успеваемости. Но ведь так не дол
жно быть! Староста — это не учет
чик. а организатор группы.

Тем не менее, практика работы 
многих старост показывает, что 
свою организаторскую ]шь в груп
пе они недооценивают. А между 
тем. они могли бы многое сделать. 
И главным образом, проводить вос
питательную работу с группой.

(’тароста не должен быть только 
~ iwij'n.rmi.w Pf.Tff ОЦ ВП-

дит, что студент отстает, он обязан 
выяснить причины этого, и если

1И неуважительны повлиять на 
'"'.■удеята, помочь ему осознать свою 

ошибку.
\1ечно, все это возможно лишь 

в том случае, если староста сам 
является примером для остальных 
студентов. Неудивительно, напри
мер, что в группе МО-50-1 много 
отстающих студентов, есть пропус
ки по неуважительным причинам я 
нарушения дисциплины, так как 
сам староста А. Львов является от
стающим студентом. В последнюю 
экзаменационную сессию он даже 
получил одну неудовлетворительную 
сценку.

Деканаты и комсомольская орга
низация должны глубже интересо
ваться деятельностью старост, кон- 

। гредировать их работу, помогать 
Исли комсомольская организа

ция курса, факультета будет дей
ств гь в контакте со старостами, 
это Тудет способствовать укрепле
нию их авторитета, поможет старо
стам ста1' • подлинными организато- 
гами в группе.

Совет Министров СССР принял постановление о прису
ждении Сталинских премий за выдающиеся работы в обла
сти науки, изобретательства, литературы и искусства за 1951 
год.

Большевистский привет лауреатам Сталинской премии 
профессорам и доцентам нашего института В. П. Елютину, 
А. М. Дымову, И. Н. Кидину, Ю. А. Павлову, А. Н, Минкевичу!

Учиться настойчиво, систематически
★

На третьем курсе
Курсовой проект по деталям ма

шин является весьма ответственной 
работой третьекурсников. Ясно, что 
к ней надо отнестись исключитель
но серьезно.

•Основная масса студентов уже 
закончила расчеты. Отдельные то- 
ьарищи закончили 1-й лист, а не
которые и 2-й лист. Хорошо ра
ботают студенты 0. Борисов, В. Бу- 
ринский, А. Гусаков и С. Скоро
думов.

Впереди других групп идет 
труппа МО-49-1. Здесь отстают 
только В. Тюрин и Ч. Конецкий.

Некоторые же студенты еще не 
приступили к работе. Это—А. По
ляков, В. Суржиков, Я. Оберман, 
Г. Васильева и А. Лутовииов.

Самая отстающая группа — это 
МЛ-49-2. Из 20 студентов 13 еще 
не приступили к работе. Отстают 
также группы МФ-48-1, ФХ-48-1. 
Здесь курсовой проект выполнен в 
основном лишь на 8—10 процен
тов.

Комсомольской и партийной орга
низациям курса надо обратить серь
езное внимание на ход курсового 
проектирования.

Н. ИСЕРСОН.

★ ★ ★

В долгу перед институтом
Прошло уже более месяца с на

чала зимнего семестра. За этот пе
риод накопилось много лекционного 
материала. Прошли новые практи
ческие занятия и лабораторные ра
боты. Приближаются коллоквиумы, 
контрольные работы. Для дальней
шей успешной учебы необходимо 
систематически и много заниматься.

Однако у нас есть такие студен
ты, которые до сих пор не сдали 
экзаменов и зачетов по различным 
предметам за прошедшие семестры. 
Это мешает им полноценно зани
маться в настоящее время.

На технологическом факультете 
особенно много таких студентов на 
II и Ш курсах.

В группе МО-49-4 студент Л. Го- 
тебашвили не сдал зачет по анали
тической химии, хотя этот зачет 
ему полагалось сдать еще в осеннем 
семестре 1950 года. Этот же зачет 
не сдала и студентка Я. Бадю.ть 
(группа МО-50-2). На II курсе в 
группе МО-50-1 В. Постнов оказал
ся в долгу перед преподавателями 
физики, сопромата, черчения.

Необходимо как можно скорее 
ликвидировать старые пробелы. В 
противном случае они отрицательно 
повлияют на дальнейшую учебу и 
приведут к еще более худшим ре
зультатам.

М. ЛЕОНИДОВА.

Контрольные работы 
по электротехнике

Недавно на III курсе прошли бьте. Так, в группе МТ-49-2 из
контрольные работы по электротех
нике. Преподаватели кафедры отме
чают, что студенты покапали недо
статочную подготовленность. Многие 
студенты с работой пе справились. 
Кроме того, часть студентов не 
присутствовала на контрольной ра-

20 студентов писали контрольную 
работу только 12, а в группе 
МЧ-49-2 из 32 студентов —■ 22.

Студентам третьего курса нужно 
резко изменить свое отношение к 
учебе.

А. ИВАНОВ.

Из положения о VII смотре художественной самодеятельности института
1. Смотр провести последовательно в три тура.
Первый тур — курсовые смотры: второй тур — 

факультетские смогры; третий тур — общеинстлтут- 
ский смотр.

Физико-химический факультет первый тур смотра 
не проводит.

2. Проведение первого тура закончить к 4 апреля; 
второго тура — к 7 апреля. Третий тур — отчетный 
концерт самодеятельности — провести 12 апреля 
1952 года.

3. Лучшим исполнителям устанавливаются премии.

По институту за неделю
В ЧЕСТЬ 8 MAi вечер МИРА л ДРУЖБЫ
Коллектив нашего ин

ститута отметил Меж
дународный женский 
день 8 марта. Состоя
лось торжественное за
седание, иа котором с 
докладом выступила 
преподаватель кафедры 
марксизма - ленинизма 
тов. Дыгерн. Затем вы
ступили студенты наше
го института, приветст
вовавшие собравшихся. 
От имени партийной ор
ганизации секретарь 
партбюро тов. Жадан 
поздравил присутство
вавших с праздником. 
Был зачитан приказ ди
ректора, в котором луч
шим преподавателям, со
трудницам и студенткам 
института была об’явле- 
на благодарность.

С большим вооду
шевлением был принят 
текст приветственного 
письма И. В. Сталину.

В заключение был дан 
концерт силами худо
жественной самодея
тельности.

6 марта в клубе До
ма коммуны состоялся 
вечер, посвященный 
дружбе между народа
ми. На вечере присут
ствовали студенты на
шего института и дру
гих вузов, а также сту
денты стран народной 
демократии, обучающие
ся в Москве.

От имени китайских 
студентов, занимающих
ся в нашем институте, 
выступил Хэ Цзян-вэнь. 
Выступили также пред
ставители болгарских, 
чехословацких, венгер
ских и польских студен
тов.

Затем начались вы
ступления участников 
художественной самоде
ятельности. С громад
ным воодушевлением зал 
подхватывает припев 
песни В. Мурадели «Мо
сква—Пекин», которая 
была исполнена хором 
китайских студентов. 
Один за другим высту
пают певцы, танцоры, 
чтецы...

Вечер прошел под 
внаком дальнейшего 
укрепления братской 
дружбы между совет
скими студентами и 
студентами стран на
родной демократии.

ЛЕКЦИЯ СТАЛЕВАРА
На днях в 25-й ауди

тории сталевар завода 
«Запорожсталь» тов. 
Якименко, инициатор 
движения за проведение 
всех плавок скоростным 
методом, выступил пе
ред студентами и пре
подавателями институ
та. Тов. Якименко рас
сказал о том, как рабо
тает его бригада, как 
сталевары «Запорож-

стали» борются за эко
номию металла, за ус
корение плавок.

Знатный сталевар по
ставил перед учеными 
нашего института ряд 
насущных задач, разре
шение которых будет 
способствовать дальней
шему увеличению коли
чества и улучшению ка
чества выпускаемой 
стали.

ЭКСКУРСИЯ 
НА «ЭЛЕКТРОСТАЛЬ»

В понедельник, 3 мар
та, состоялась экскур
сия на завод «Электро
сталь», в которой при
няли участие свыше 
тридцати студентов-тер
мистов групп МТ-50-1 и 
МТ-50-2. "

Экскурсантов встре
тил начальник бюро 
технической информации 
завода тов. Данилин, 
который в очень инте
ресной и популярной 
форме рассказал о за
дачах завода — лабо
ратории «Электросталь», 
ознакомил студентов с 
организацией производ
ства.

Будущие инженеры по
сетили сталеплавильный, 
прокатный, кузнечный, 
термический и другие 
цехи завода, ознакоми
лись со всем процессом 
электроплавки стали.

Участники остались 
очень довольны экскур
сией. В ближайшее вре
мя они еще раз посетят 
завод. Тема предстоя
щей экскурсии — «На
учна - исследовательская 
работа на «Электроста
ли».

ТРИБУНА КОМСОРГА

О комсомольской 
ПРИНЦИПИАЛЬНОСТИ

Недавно и нашей группе прошло 
собрание на тему о комсомольской 
принципиальности. Мы собрали пе
ред этим актив группы и предвари
тельно обсудили доклад, продумали, 
какие примеры из нашей жизни луч
ше привести.

Комсомолец Р. Лосев тщательно 
подготовился к этому докладу. Он 
воспользовался выступлениями II. В. 
( талина, работой М. II. Калинина 
«0 коммунистическом воспитании 
молодежи» и художественной лите
ратурой. Лосев хорошо осветил тео
ретическую сторону вопроса о прин
ципиальности, п на конкретных при
мерах показал, как нужно в нашей 
группе воспитывать у студентов на
стоящую комсомольскую принци
пиальность.

Комсомолец В. Шведунов, напри
мер, неправильно понимал, что такое 
принципиальность. Он любил гово
рить: «Я принципиально не пойду 
па собрание», п тому подобное. Ло
сев убедительно показал, что это не
правильное понятие принципиаль
ности, ибо это просто^урусость, ког
да человек боится на собрании 
признаться в своих ошибках и при
крывается ложной фразой о «прин
ципиальности».

Комсомольцы Л. Рабинович. Р. Ха
мидов весьма странным образом 
проявляли свою «принципиаль
ность». На собраниях они говорил® 
едко, критиковали кого следует, » 
потом, в коридоре, вдруг резво из
меняли свое мнение, чтобы не ис
портить отношения « товарищами. 
Лосев подверг их поведение резкой 
юратике.

На собрании выступили почти все 
комсомольцы. Стыдно было Е. Воло
дину и И. Менделеву, заглядывав
шим иногда на экзаменах в шпар
галки. Пришлось крепко задуматься 
и А. Серохвостову, который сам 
учится на «отлично» и «хорошо», а 
на остальное не обращает внимания. 
Он никогда никому нс сделает заме
чания, равнодушно относится к бес
порядкам, и в этом проявляется его 
беспринципность.

Горячо выступали товарищи... Го
ворили о дружбе, о хорошем коллек
тиве, об опрятности и о подтяну
тости, о чистоте в общежитии.

Мне кажется, что это собрание 
много дало нашим комсомольцам.

Мы прочувствовали свои недостат
ки и поняли главное, — нужно про
являть комсомольскую принципи
альность в упорной, систематиче
ской, ежедневной учебе, чтобы стать 
хорошими специалистам», строите
лями коммунизма.

В. ЛЕГОНЬКИЙ, 
комсорг группы МЧ-48-6.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ ВОТ И ПРОШЛО ВОСКРЕСЕНЬЕ...
Крепить творческое содружество 

с промышленностью
В понедельник, 10 марта, состо

ялось открытое партийное собрание 
института, на котором был обсуж
ден доклад директора института 
И. Н. Кидина о мероприятиях по 
у креплению творческого содруже
ства с промышленностью.

Рассказав о большой работе, про
водимой учеными нашего института 
на заводах черной металлургии и в 
других отраслях промышленности, 
докладчик подробно остановился на 
тех задачах, которые предстоит ре
шить в ближайшем будущем. Он от
метил, что хозяйственные договоры 
с предприятиями не могут уже 
удовлетворить нас. Необходимо за
ключать также социалистические 
договоры с заводами, которые гораз
до шире хозяйственных и смогут 
повлиять как на улучшение учебе 
него процесса в институте, так и 
на популяризации достижений нау
ки и техники на предприятии.

Докладчик обратил внимание со
бравшихся на необходимость зани
маться крупными перспективными 
проблемами, а не мелкими вопроса
ми, которые должны решаться лишь 
попутно. Работу по творческому со
дружеству с предприятиями нельзя 
превращать в технический буксир.

— Особенно важно, — подчерк
нул докладчик, — привлечение сту
дентов к научной работе. До сих 
пор щи-подаватели еще не ппзэык- 
лп опираться на студентов. Теперь 
научная работа студентов должна 
быть в корне пересмотрена.

Выступавшие в прениях укаоьгеа- 
1И на то, что нельзя распылять 
внимание научных сил института 
на большое количество предприятий 
и на решение только мелких прак
тических вопросов. Необходимо со
средоточить все силы на двух-трех 
заводах и на решении важных задач. 
Почти каждый выступавший подчер
кивал необходимость привлечения 
как можно большего числа студентов 
ко всем научно-исследовательским 
работам профессоров и преподавате
лей института.

Тов. Паисов сказал о том, что 
ученые нашего института в содру
жестве с работниками промышленно
сти должны работать над большими 
темами, разрешение которых дало бы 
большую пользу нашему народному 
хозяйству, и не распылять свои си
лы на мелкие второстепенные вопро
сы. К научно-исследовательской ра
боте над крупными вопросами надо 
привлекать не только работников 
специальных кафедр, но и общетех
нических кафедр, а также студентов 
института.

Тов. Паисов рассказал, как во 
время его командировки па Магнито

горский металлургический комбинат 
на одном из совещаний главный ин
женер комбината поставил вопрос о 
том, что для комбината главной и 
основной задачей является разреше
ние проблемы о дополнительной вы
плавке многих тысяч тонн литой 
стали в год. Но одним работникам 
комбината справиться с этой работой 
тяжело. В решении этой проблемы 
большую помощь .могли бы оказать 
ученые нашего института, и нс 
только специалисты-металлурги, но 
и газопечники, и металловеды и дру
гие. К этой работе можно привлечь 
большой студенческий коллектив. 
Над такими вопросами нам нужно 
работать.

Той. Ващенко отметил, что и 
производственную практику студен
тов нужно организовать так. чтобы 
она способствовала укреплению со
дружества с заводами. Было бы по
лезно направить силы преподавате
лей и студентов, проходящих произ
водственную практику, на решение 
каких-либо важных задач данного 
завода.

Тов. Вайнштейн отметил, что удо
влетворительно работают только на
учные студенческие кружки, руко
водимые тов. Любимовым (кафедра 
физики) и тов. Еднералом (кафед
ра электрометаллургии). Остальные 
кружки работают плохо. Так, в 
кружке при кафедре ковки и штам
повки из 18 студентов работают 
только 2. Плохо проходпт подготов
ка к научной конференции студен
тов.

— Научно-исследовательская ра
бота студентов, — сказал в своем 
выступлении тов. Любимов, — дол
жна итти в разрезе научно-исследо
вательской работы кафедры. При 
этом создается благоприятная обста
новка для воспитания студентов.

В прениях выступили также тт. 
Павлов, Дымов, Злобинский, Шлы
ков и другие.

Собрание приняло решение, в ко
тором рекомендует кафедрам уста
новить тесный контакт с коллекти
вами предприятий, заключать с ни
ми двусторонние социалистические 
договоры по творческому содружест
ву в совместной разработке научно
производственных проблем, устано
вить шефство ученых над новатора
ми производства. Партийные группы 
кафедр обязаны обеспечить широкое 
привлечение студентов к научно- 
исследоватедъской работе с тем. что
бы с каждым сотрудником кафедры 
работало несколько студентов.

К. ЗУБКОВ.

Рейд бригады газет „Сталь" и „Технолог* 4 в Доме коммуны
.— ---------------------- ---- ------------------ *

; Вопрос о необходимости улучшения культурного 
: и бытового обслуживания студентов, живущих в 
: общежитии, неоднократно обсуждался различными
: общественными организациями института. Для того, 
'• чтобы выяснить, как выполняются многочисленные

------------------------------------------------------*

-* ——............................... ........ .................
решения по этому вопросу, редакция газеты «Сталь» 
совместно с редколлегией стенгазеты «Технолог» 
провела рейд в общежитии в воскресенье, 9 март.'

Ниже публикуются материалы рейда.

1. ДРОЗДОВСКИЙ ПРОСНУЛСЯ
Воскресное утро. Оживает гро

мадное общежитие. Хлопают двери 
комнат, плещется вода в умывальни
ках, на седьмом этаже между не
сколькими полуодетыми студентами' 
вспыхивает первая стычка из-за ве
ника.

К десяти часам многие уже на но
тах. Однако далеко не все. Еще и в 
одиннадцать часов двери многих ком
нат плотно закрыты. Двенадцать 
часов дня...

В двадцать минут первого откры
вается дверь комнаты № 493, в ко
торой живут Барашкин и Покров
ский. Показывается заспанное лицо.

Вытираясь на ходу, выходит из 
умывальной Дроздовский.

В коридоре слышен голос:
— Сколько времени? Неужели так 

поздно? Впрочем, можно еще по
спать.

Если бы у этих студентов спро
сили, почему они так поздно встают, 
можно было бы услышать ответ:

— А что делать?
И надо сказать, что такой ответ 

был бы пе лишен своеобразной ло
гики. Делать в общежитии действи
тельно нечего. Читальня в воскре
сенье закрыта. Можно было бы с 
утра пойти па экскурсию в какой- 
либо музей, на выставку, на одну из 
новостроек, но такая экскурсия не 
организована. Даже свежих газет на 
этажах нет.

Кстати, о газетах.

2. НЕСТРОЙНЫЕ ГОЛОСА
На седьмом этаже висят две вит

рины для центральных газет. В од
ной из них стекла вынуты и на 
желтой фанере можно увидеть по
сторонние надписи.

Такие же пустые витрины си
ротливо висЙт на всех остальных 
этажах.

Рядом с ними вывешены стенпые 
газеты, которые в большинстве сво
ем носят звучное название «Голос 
этажа». Но «Голоса» эти звучат до
вольно-таки нестройно. Вот, наппи- 
мер, плоды поэтического вдохнове
ния неведомых авторов, живущих 
па 5-м этаже:

А ну-ка, кто перечит?!
Посунься — в зубы дам...
Такие точно речи
Читал Голышев нам.

Пристрастие к аналогичным сти
хам обнаружила и газета третьего 
этажа.

Совершенно ясно ощущается пол
ное отсутствие какого-либо руковод
ства стенной печатью в общежитии.

Обзор печати О СМЕННЫХ РЕДАКЦИЯХ

3. ГДЕ ДЕЖУРНЫЙ?

На этот вопрос можно ответить, 
лишь подойдя к двери 252-й комна
ты. Здесь расположился дежурный 
по четвертому этажу Луговцев. Что
бы не терять времени, он решил 
пренебречь инструкцией для дежур
ных и удалился в свою кабину чер
тить.

4. КОГДА ВЫНОСЯТ СОР...
К середине дня заканчивается 

уборка комнат. Неизмеримы страда
ния уборщиц, которые приводят в 
порядок комнаты №№ 486, 488, 495 и 
некоторые другие. Груды мусора, из
влеченные оттуда, не вмещаются в 
урны. Этот мусор копился целую не
делю. И ни разу хозяева комнат 
пальцем не пошевелили, чтобы при
брать за собой. А ведь стыдно так 
жить...

Санитарные комиссии этажей за
были о своих обязанностях. На пя
том этаже, например, последняя от
метка в графике сансостояния ком
нат сделана 25 ноября.

В 442-й комнате живет член сан- 
комиссии 7-го этажа Андрианов.

— В прошлом семестре мы еще 
делали проверку комнат,—признает
ся он. — В этом же. — ни разу.

А надо бы!

5. ГАММЫ И ФУТБОЛ

Воскресенье — наиболее удобный 
лень тля рилшчиых круж
ков художественной самодеятельно
сти. Впрочем, говорить о кружках во 
множественном числе не приходится.

а
I

Студенты нашего института за
нимаются только в вокальном круж
ке. Этим и исчерпывается забота 
профкома института о художествен
ном воспитании студентов, живущих 
в общежитии.

Однако путь и этого единственно
го кружка усеян не только розами, 
но и терниями.

Постоянного помещения для заня
тий кружок не имеет. В последнее 
время приходится проводить репети
ции в... физкультурном зале.

Однажды во время занятия в зал 
вбежала группа спортсменов с мя
чом.

— Мы занимаемся, — попыталась 
робко возразить руководитель круж
ка О. П. Головенкова, едва успев 
уклониться от просвистевшего мимо 
ее уха мяча.

— Ничего, продолжайте, — миро
любиво ответили спортсмены. — ' '» 
нам не мешаете...

6. МЕЖДУЦАРСТВИЕ
Наступил вечер. В комнатах за

жглись огни. Многие студенты вер
нулись из города. Но делать по- 
прежнему было нечего.
_В комнате № 333, где живет сту

дент Болотов, несколько молодых 
людей решили развлечь себя игре*  
в карты.

— Скучно, — говорят они. — Нет 
шахмат, шашек, агитпункт закрыт.

Обычно по субботам и воскре
сеньям в Доме коммуны устаива
ются вечера отдыха. Но в этот день 
студенты были полностью ппе.тостав- 
леИы самим себе. Дело в том, что 
Дом коммуны переживает сейчас 
своего рода междуцапствие. Правле
ние клуба, ответственное за всю 
культурно-массовую работу, избрано 
только 2 марта и еще не приступи
ло к работе.

Остается только пожелать,, чтобы 
этот период «раскачки» прошел как 
можно скорее.

7. НЕСКОЛЫТГ ВОПРОСОВ
Когда же, наконец, культурное и 

бытовое обслуживание студентов бу
дет налажено как следует?

Какие меры принимает для этого 
профком института?

Почему после заседания комитета 
ВЛКСМ, на котором обсуждалось 
состояние культурно-массовой рабо
ты в общежитии, положение не из
менилось?

Участники рейда: С. Ваулев, 
В. Галян, Е. Коссовская, V 4.п. it....
Р. Феофилов, Ю. Рубин

штейн, В. Белосевич, Ю. Дем
кин.

Рисунки Ю. Рубинштейна.

7 марта появился очередной но
мер стенгазеты металлургического 
Факультета «За металл». Несмотря 
па то, что номер вышел накануне 
Международного женского дня 
8 чарта, газета но поместила ни 
едкой заметки по этому поводу, 
кроме передовой статьи. Но и в этой 
передовой нет ни одного слова о на
шем институте.

Почему это произошло? Видимо, 
потому, что планирование газеты пе 
налажено как следует, и в тазе- 
ту проходят случайные материалы. 
Об этом убедительно говорят и дру- 
1ие факты.

Член бюро ВЛКСМ Ш курса ме
таллургического Факультета 10. Бу
бенчик слабо руководил культурно
массовой работой на курсе. За это 
он подвергся критике со стороны 
своих товарищей, комитета ВЛКСМ. 
Кьитика помогла, и Бубенчик, осо
знав свои ошибки, начал исправ

лять их. Работа пошла несколько 
лучше. Газета «За металл» сочла 
возможным поместить статью 
Ю. Бубенчика, где он, признав 
справедливой критику по его адре
су. намечал пути для налаживания 
культурно-массовой работы.

Каково же было удивление чи
тателей, когда в следующем номере 
газеты «За металл» они увидели 
карикатуру на Рубенчика п низко
пробные стишки, обыгрывающие 
ci о фамилию. Непоследовательность 
редакции более чем очевидна.

Секрет этой непоследовательности 
очень прост. Лело в том. что в ре
дакции «За металл» еще сохрани
лись так называемые «сменные ре
дакции». выпускающие отдельные 
номера. Эти редакции почти никак 
но связаны друг с. другом, не зна
ют, что делают коллеги. По суще
ству, газету «За металл» выпускает 
не одна редколлегия, а несколько. И 

это несмотря па то. что после се
минара редколлегий стенных газет 
в прошлом семестре были призна
ны необходимыми ликвидация смен
ных редакций и создание постоян
ных отделов в газете.

Такие отделы уже созданы в 
стенгазете технологического факуль
тета. И, надо сказать, что они пол
ностью оправдали себя. Газета вы
ходит регулярно два раза в поделю 
(чего нельзя сказать о газете «За 
металл»), и несмотря на меньшие 
возможности, помещает материалы 
более высокого качества.

Партийное бюро металлургическо
го факультета и факультетское бю
ро ВЛКСМ должны усилить руко
водство стенной 1аз(той «За м. 
талл». .

Редактор Б. Н. ОРЛОВ.
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